

Waldwiesen/Waldränder Ausstellung läuft weiter

SDW Nidda mit einer Foto-Dokumentation vertreten

Nidda (dt). Am Freitag wurde die Ausstellung über „Waldwiesen und Waldränder“, die von der Niddaer Schutzgemeinschaft Deutscher Wald (SDW) arrangiert wurde, eröffnet. Niddas SDW-Vorsitzender Wolfgang Eckhardt begrüßte die zahlreichen Vertreter der Naturschutzverbände, der Kreis- und Bezirks-SDW und der städtischen Gremien.

Wolfgang Eckhardt wies auf die Schönheit und Erhaltenswürdigkeit unserer Natur und unseres Lebensraumes hin. Gleichzeitig appellierte er aber auch daran, endlich Ernst zu machen in Sachen Wald- und Naturschutz. „Die Wälder sterben ständig weiter, und wir leben bereits damit. Wenn die Forstleute nicht ständig die geschädigten Bäume beseitigen würden, würden die schlimmen Waldschäden der Bevölkerung sicher viel bewußter“, so Wolfgang Eckhardt

weiter in seiner kurzen Ansprache. In einem Kurzreferat ging Dr. Herbold aus Kelkheim, Spezialist für Waldbiotope, auf die verschiedenen Waldwiesen- und Waldrandbiotope sowie deren wichtige Bedeutung für die Artenvielfalt und den Naturhaushalt ein.

Die Ausstellung ist noch diese Woche vormittags für die Schulen und am kommenden Wochenende, 12. und 13. September, ganztags bis jeweils 18 Uhr im kleinen Saal des Bürgerhauses in Nidda zu sehen.